



夏休みが始まりました。日差しが痛く感じるほどの暑さになっています。マスクをされる方は、口の渇きに気付きにくく、熱中症になってしまう方もみえます。決められた時間で一口だけでも水分補給を行うなど熱中症予防をして、元気に過ごせる夏休みにしたいですね。また、休み中も生活のリズムを崩さないようにして、健康面の意識づけをしていきましょう。

送迎について

「部活後も利用したい日がある」というご意見をいただきました。ありがとうございます。現段階では、瀬戸つばき特別支援学校の方の 16：10 迎えを実施しています。また、夏休みの部活後のお迎えも、日程によっては送迎を行う予定です。つばき特別支援学校以外の皆様も、部活や始業式などの送迎について、お申し出いただければ送迎を行えることもありますので、よろしければご相談ください。

～ 休日の活動 ～



クッキング

絵を描こう

ふらっと交流館でクッキングをしました。ピザは生地をこねて、伸ばしました。手で伸ばさず、重力を利用して伸ばした班は薄く大きく伸びていました。手作りしたミートソースは、上出来と言葉がもれるほどおいしかったですね。片付けも交流館の方から◎をいただきました。

クレヨンと水彩絵の具を使用して、はじく絵をかきました。始めは何を書くかを悩んでいましたが、時間内で何枚も描きあげてくれました。クレヨンでは、いつもよりもはっきりとした特長のある名前が書いていました。

～ 日々の活動 ～

作業トレーニング

卒後の生活に向けて訓練をしています。指示を守り自己判断をしないことや、報告をすること、相談をすることなども、身につけられるよう取り組み中です。目標値をあえて高くして、作業を工夫し目標達成をめざす方もいます。作業方法の変更は、相談をして許可を取ってもらっています。

馴染みのある曲を手拍子などしながらリズムをとりました。足と手と同調させ拍をとることは難しく、苦戦をしています。今は、手の動きを意識してもらっています。動画の手本を見ながら、どこが動いているかの観察などしながらすすめています。

動画をみる【音楽で遊ぶ】



のびのびた

SST 性教育

近所の人に「家においで！」と言われたら？困っている人に「助けてほしい」と言われたら？など、日常生活の中の出来事を題材にみんなで話をしました。ほとんどの方が、疑わず助けたり、誘いに乗ったりする返答であったので、周りの人を巻き込んで良いこととお話しました。情報が簡単に入手できる世の中なので、間違った学習をしないようにしてほしいと思います。

これからサトミちゃんはどうしたらいい？

ついていけるかな？



どんな理由でも、知らない人の SNS には返信しないようにしましょう。

～ お知らせ ～

○避難訓練 9月2日(月) ジョブビル全体での避難訓練を実施します。避難場所である效範小学校へ避難をします。災害はいつ起こるかわかりません。備えとして、これからも年に2回訓練を行っていきたく思います。また、避難時は口と鼻を覆うようにお伝えしていますので、ハンカチ等の携行をお願いいたします。